

Incompréhension et mépris.

La direction de la Poste a choisi le chantage comme méthode de négociation avec la mairie de Grenoble et le mépris pour les postiers.

Incompréhension

La Poste a profité des émeutes de l'année dernière pour ne pas rouvrir le bureau de Grenoble Jean Perrot après les dégradations qu'il avait subi. Devant le refus de la mairie d'autoriser cette fermeture, La Poste propose alors contre les travaux sur Jean Perrot la fermeture de 3 autres bureaux grenoblois, (Bajatière et Stalingrad à la réouverture de Jean Perrot, et Alsace-Lorraine dès le 15 juin). L'incompréhension de vouloir fermer un bureau, qui a une fréquentation importante et qui est « rentable », gagne tous les postiers de Grenoble. Tous les éléments de langage que La Poste nous sert à longueur de journée sur le développement économique et l'expérience client s'écroulent devant une telle décision.

Mépris

Heureusement que la mairie nous a prévenu des projets de La Poste : nous avons demandé à plusieurs reprises des explications et à chaque fois la direction a nié et même menti sur ses réelles intentions. La rapidité et la violence avec laquelle elle impose ses décisions sans prendre en compte le volet humain montre le mépris qu'elle a pour ses agents. Nous pensons tout particulièrement à nos collègues d'Alsace-Lorraine qui tiennent ce bureau et qui ont su, années après années, tisser des liens avec leurs clients, et qui ne savent pas où ils devront travailler désormais.

Sud n'accepte pas cette décision unilatérale et injuste et se battra contre la fermeture du bureau de poste de Grenoble Alsace-Lorraine.

**Sud soutient le rassemblement appelé par le collectif
« J'aime ma poste à Grenoble » le 30 avril 2024 à 17h
devant le bureau de poste Grenoble Alsace Lorraine.**



Pétition à signer :

**NON A LA FERMETURE DU BUREAU DE POSTE D'ALSACE
LORRAINE**

<https://www.change.org/p/non-a-la-fermeture-du-bureau-de-poste-d-alsace-lorraine>

